



4 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTE DES SENIORS MR



ZAHOUR LOULAJI

Engagée depuis plus de vingt ans en politique, ancienne Conseillère communale à Bruxelles (2018-2024.) Mon engagement auprès des jeunes et des aînés m'a permis de constater les défis auxquels font face aux quotidiens.

Si je suis élue, mon action s'articulera autour de quatre priorités :

- Lutter contre la fracture numérique et l'exclusion des seniors, en facilitant leur accès aux services numériques.
- Favoriser l'insertion professionnelle des seniors, pour ceux qui souhaitent continuer à travailler.
- Renforcer la sécurité et la protection des aînés, notamment contre les arnaques et l'isolement.
- Encourager la solidarité intergénérationnelle, en sensibilisant les familles à leur responsabilité envers leurs aînés.

Les seniors ne sont pas une génération de l'ombre. Ils sont une force essentielle de notre société et dans la transmission d'expérience.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et vous remercie pour l'attention portée.

Madame Loulaji Zahour

Rue des Mouchérons 5 1000 Bruxelles

Tel : +32 467 77 08 18 | +32 483 600 839

E-mail : zahour.loulaji@outlook.be



PATRICK THORON



4 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTE DES SENIORS MR



CHANTAL BERTOUILLE

Les Séniors MR : Une présence essentielle à défendre et à affirmer

Depuis ma prise de fonction en 2022 à la présidence des Séniors MR, j'ai eu à cœur de renforcer, avec l'aide d'un comité dynamique, la reconnaissance du rôle central que jouent les séniors dans notre société et dans les décisions politiques.

Nous avons mené un travail de proximité essentiel. Grâce à des visites de terrain, des rencontres, des débats et une écoute attentive des attentes et préoccupations des séniors, nous avons pu identifier les enjeux majeurs et les traduire en actions concrètes. Ce travail participatif a permis de développer un programme spécifique aux séniors qui est aujourd'hui une composante essentielle des programmes du MR.

J'ai également veillé à ce que les Séniors MR soient désormais présents dans différents organes consultatifs et de réflexion (CAS, CCFA ...) où nous défendons activement les droits des séniors.

Au fil des mois, nos ministres, parlementaires et mandataires ont été régulièrement sollicités. Grâce à cette interaction continue et constructive, nous avons réussi à faire évoluer la perception et la prise en compte des besoins des séniors. Ce bilan est le fruit d'un travail collectif dont je suis fière. Je tiens à remercier toutes celles et tous ceux qui ont contribué à ces avancées, que ce soit par leur engagement, leurs idées ou leur mobilisation sur le terrain.

Mandataire locale depuis bientôt 50 ans et ancienne parlementaire, je suis au contact direct des réalités vécues par la population. Echevine de Comines-Warneton, je mesure chaque jour l'importance de continuer notre combat pour une meilleure reconnaissance des séniors.

C'est pourquoi je souhaite poursuivre mon implication en posant ma candidature à la Présidence des Séniors MR, en travaillant main dans la main avec toutes nos sections locales, les arrondissements et les fédérations. Nous devons continuer à être un relais efficace pour faire entendre nos revendications et défendre activement une société plus juste et plus inclusive pour les séniors.

Ensemble, poursuivons cet engagement !



FRANCIS ABSIL

Madame, Monsieur,

Fort d'une carrière de plus de 30 ans au sein de multinationales telles qu'IBM et Philips, puis en tant que manager dans des PME de services IT, j'ai acquis une solide expérience en gestion, en stratégie et en développement d'entreprises. Après ma retraite à 65 ans, mon engagement professionnel ne s'est pas arrêté : pendant plus de dix ans, j'ai poursuivi mon activité en tant qu'indépendant, accompagnant des PME dans leur croissance en tant que prestataires IT.

J'ai également été Président de la section locale MR de Ciney de 2000 à 2006.

J'ai officié comme arbitre de football pendant 35 ans avant de devenir coach d'arbitres durant plus de 10 ans.

Aujourd'hui, je souhaite mettre cette expertise et mon engagement au service des seniors et du Mouvement Réformateur. Le vieillissement de la population est une réalité incontournable, et il est essentiel que les seniors aient une voix plus forte dans nos instances politiques. Mon objectif est clair : favoriser l'élection d'un plus grand nombre de seniors dans les différentes assemblées, afin que nos préoccupations soient mieux prises en compte.

En tant que libéral convaincu, je veux aussi œuvrer pour une réforme des règles encadrant le travail des pensionnés. Il est temps de permettre à ceux qui souhaitent continuer à travailler après la retraite de le faire sans être pénalisés : suppression des cotisations sociales sur les revenus des pensionnés actifs et revalorisation progressive des pensions pour ceux qui prolongent leur activité.

Avec votre soutien, nous pouvons faire entendre la voix des seniors et défendre des réformes essentielles pour notre avenir. Je compte sur vous.

Francis ABSIL, 78 ans, marié, 2 filles, 4 petits-enfants

Rue des Eris, 3/32 – 6900 MARCHE-EN-FAMENNE – 0479/641372 – f.absil@yahoo.fr